



An
Herrn Bürgermeister Piochowiak,
Frau Beiers, Vorsitzende des BGSA,
die Fraktionsvorsitzenden und
die Sprecherinnen und Sprecher
der CDU, Bündnis 90/Die Grünen und der FDP
Herr Stegemann zur Kenntnis

SPD Fraktion Ostbevern
Jutta Drilling-Kleihauer
Erich-Klausener-Str. 27
48346 Ostbevern
01573 4660670
Drilling-Kleihauer@t-online.de

Ostbevern, den 11.04.2023

Fragen zur Neuorganisation der JAS

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, sehr geehrte Frau Vorsitzende, sehr geehrte Fraktionsvorsitzende und Sprecherinnen und Sprecher der Ratsfraktionen,

in der Sitzung des BGSA vom 21.03.2023 wurde der Wunsch der Sekundarschule geäußert und begründet, die Organisationsform der Schule zu ändern.

Dazu möchten wir erfahren, wie die Aufteilung der Schüler

1. mit herausforderndem Verhalten
2. mit Migrationshintergrund
3. mit besonderem pädagogischen Förderbedarf

nach der neuen Organisationsform in der jetzigen Klasse 7 gewesen wäre. (Zu dem Punkt „Schüler mit Migrationshintergrund“ konnte eine Grundschulleiterin in ihrem Bericht einen Prozentsatz nennen).

In der Darstellung der Schule wurde auch darauf hingewiesen, dass nicht nur Lehrer, sondern auch „die Eltern“ (gemeint: die Elternvertreter) diese Änderung unterstützen. Zu diesem Argument sollten wir erfahren, wie viele Eltern von Schülern

1. mit herausforderndem Verhalten
2. mit Migrationshintergrund
3. mit besonderem pädagogischen Förderbedarf

dem Gremium der Elternvertreter angehören.

Bislang gibt es im Bereich des RP Münster als Schulaufsichtsbehörde keine Sekundarschule, die nach dem jetzt gewünschten Modell arbeitet.

1. Warum hat bislang keine öffentliche Sekundarschule im Bereich des RP Münster das jetzt von der JAS gewünschte Modell in die Praxis umgesetzt?
2. Welche Meinung vertritt die Schulaufsichtsbehörde zu der jetzt gewünschten Änderung?

Nach welchem Kriterium soll die Aufteilung der Schüler auf die Grundkurs- und Erweiterungskursklassen erfolgen?

Was passiert mit Schülern, die nur im sprachlichen oder nur im Mint – Bereich (sehr) gute Leistungen erbringen?

Bislang ist das Protokoll der letzten BGSA – Sitzung noch nicht im Ratssystem eingestellt, damit auch nicht die Präsentation des Schulleiters der JAS. Beides sollte kurzfristig geschehen.

Die SPD – Fraktion beantragt, die Antworten auf diese Fragen rechtzeitig vor den geplanten öffentlichen Beratungen den Fraktionen zur Verfügung zu stellen, damit die Fraktionen vor der Entscheidung Zeit haben, sich mit den Antworten zu beschäftigen.

Mit freundlichen Grüßen

Jutta Drilling-Kleihauer

Fraktionsvorsitzende